



## Querétaro con finanzas sanas a dos años de gestión, destaca Francisco Domínguez. Con Óscar M Beteta

03 de Octubre, 2017

El Gobernador de Querétaro, compartió que han renovado 173 clínicas de 199 con nueva infraestructura, nuevo equipo; nueve clínicas nuevas, una segunda torre del Hospital del Niño y la Mujer, además presumió también la creación de 43 mil empleos, cifra récord

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, destacó que a dos años de su gestión la entidad cuenta con finanzas sanas, lo que ha permitido un importante avance en materia de salud.

Domínguez señaló que el estado cuenta con "la más alta calificación que puede otorgar una calificadora como Standard & Poor's o Moody's, con la segunda menor deuda del país".

Agregó que "con esas finanzas sólidas hemos podido desplegar, en cuestión de salud, retomar rumbo en Querétaro. Hemos renovado 173 clínicas de 199 con nueva infraestructura, nuevo equipo; nueve clínicas nuevas, una segunda torre del Hospital del Niño y la Mujer".

En entrevista telefónica con Óscar Mario Beteta, el gobernador Francisco Domínguez adelantó que están por entregar el Hospital Oncológico, también están por entregar la ampliación del Hospital de Jalpan y la compra de cuatro hectáreas para el nuevo Hospital General en Querétaro.

En otros rubros, el gobernador informó que se mejoraron 520 escuelas con pisos, luminarias, espacios deportivos, pizarrones, entre otras cosas. Para esta labor, reconoció, la federación ha aportado la mitad de los recursos.

En materia de infraestructura, Francisco Domínguez dio a conocer que se renovó la planta de tratamiento de aguas residuales, la cual trata 600 litros por segundo.

Asimismo, se ha invertido en espacios lúdicos y deportivos, así como que se trabaja en "lo que denominamos 'Conectando a Querétaro'" para mejorar las carreteras entre comunidades y municipios.

El gobernador presumió también la creación de 43 mil empleos, cifra récord, "20.8 por ciento más que el ejercicio anterior (2016)". Aunque se dijo contento, señaló que "no estamos satisfechos".

Sobre la inundación que se registró la semana pasada en municipios como San Juan del Río, Corregidora y Querétaro capital, Domínguez señaló que "hace 60 años no caía esta agua en Querétaro", así como que David Penchyna, titular del Infonavit, señaló que pagará los daños a quien tenía crédito con el instituto.

En lo que toca al gobierno estatal, se comprometió a reponer el 100 por ciento de los enceres domésticos de la gente que resultó afectada.

Por último, apuntó que la policía estatal cuenta con una capacitación única y "está entre las policías mejor pagadas del país". Agregó que el haber dado una tableta a los policías ha aumentado en un 35 por ciento el número de denuncias.

Subrayó que "somos el estado con menor percepción de inseguridad en el país", de acuerdo con cifras del INEGI, asimismo, "nos acaban de otorgar el primer estado en disminución de víctimas de delito por cada 100 mil habitantes (...). Somos el tercer estado más seguro del país, con todos los retos que tenemos por delante y que hay que seguir trabajando", concluyó.